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按照各商家的惯例，促销
活动一般都是从周六开始，但

是苏宁电器却突破常规，在周
五便启动了促销活动。苏宁电
器以山西路店升级前的样机
惠卖为强力引擎，同时通讯六
周年庆典高调登场，仅周五一
天就取得了以往双休日的销
售成绩，苏宁主动出击市场，

把握商机，将取得八月家电市
场的又一次胜利。

苏宁山西路店周五开始
了样机全面惠卖，全场样机1
折起售，八大品类均推出了很
大力度的促销。据苏宁电器南
京地区总经理陶京海介绍：

“苏宁山西路店的样机惠卖
活动一方面得到了各大厂商
的大力支持，各个品牌均推出
了大量的样机，按时在户外出
样销售，同时也调集了销售精
英进行现场销售，各品牌也是
和苏宁签订了价保协议，确保

苏宁价格的优势，避免其他商

家扰乱价格的行为。另一方
面，苏宁电器提前启动促销活

动拉长了整个促销活动的时
间周期，相比其它商家，消费
者在苏宁可以有更多的选择，
苏宁针对消费者购买的样机
商品也同样可以享受到苏宁
相关的服务。”

苏宁本周的促销活动不

仅仅局限于山西路商圈，而是
一场面向全市的惠战，苏宁电
器全市各大门店均有大幅度
的让利。周四晚间，苏宁各大
品类采购的促销礼品就全部
分配到各店，同时，苏宁各品
类的采购人员通过SAP系统

进行价格维护和货源分配，保
证了促销活动的正常进行。

本周苏宁秋季大惠战的
重头戏就是苏宁通讯六周年
的开幕，100万大单采购的畅
销手机投入市场，众多新品率
先在苏宁电器上市，与全球同

步首发，如 MotoW220就将

在此次手机节上发售。
此外音乐手机将成为这

次活动的重点，MP3手机跌
破500元，200万象素、MP3、
MP4、128M可扩展内存手机
跌破1000元，手机平均降幅
30％，最高降幅50％。国产手
机将全线降价，其中TCL部
分手机5折起；波导PDA手

机仅售499元。合资品牌也纷
纷回应，三星手机最高降幅
400元，指定型号买就送原装
蓝牙耳机；摩托手机一款仅售
299元。
活动第一天，苏宁新街口

店一楼人声鼎沸，各个手机柜

台被消费者围的水泄不通。随
着整体促销活动的全面展开，
预计双休日两天的手机销售
将突破历史纪录。
通过这场惠战，苏宁将又

一次将实惠奉献给南京消费
者，同时也将赢得了惠战第二

阶段的全面胜利。
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前天上午 11点多，记者

来到了东宝花园，该小区沿
东宝路有东西两个大门，相
隔仅10余米远。东面的门口
可以正常出入，西面的大门
口则被两扇大铁门锁住，这
处大门有六七米宽。从东面
的大门进入，记者看到，西大

门靠小区的一侧堆满了水
泥、黄砂、砖头，在距门口约
2米处，与大铁门平行的位
置有一堵近半米高的围墙，
这堵墙显然是刚刚开始砌成
的，正好将西大门封死，三四
个工人正在地上拌混凝土。

工人们说，他们也不知
道要在这个位置建什么，只
是先砌一堵墙，把大门封起
来。在施工现场，围着 10多
名小区业主，业主们表示：
“这堵墙是今天开始建的，

刚开始我们还不知道怎么回
事呢，跑过来一看，才知道他

们要把这个大门口封死。”
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业主们表示，他们坚决

不同意将大门口封死。居民
陈女士说：“我在这里住了
五年了，一直从这个大门走，
我们从这里出去很方便，我
们坚决不允许把这个大门封
起来。”业主杨先生则表示：
“这个大门在我们买房子的

时候就有了，而且图纸上也
是有这个大门的，现在把大
门封起来，这不是欺骗我们
这些业主吗？”还有居民表
示，这个大门比较宽，业主私
家车进出比较方便。

业主们说，东宝花园在

1999年下半年就交付使用
了，从那时起，这个大门就一
直是业主进出小区的主要通
道。与这个大门相邻的东大
门是后来建成的。据了解，该
小区共有居民 300户左右，
因为种种原因，小区一直没

有成立业主委员会，此次大
门口围墙施工，根本没有征
得小区业主们的同意。

业主黄先生表示：“这次
围墙施工，是开发商东宝实
业有限公司单方面的行为，
据我们了解，开发商想把这

个大门封死，然后利用这个
位置搞门面房，这不是侵害
我们业主的利益吗？”
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在施工现场，业主们阻

止工人施工，而工人则无奈
地表示自己只是干活的，不
能只听业主们的要求。为此，
业主们拨打了报警电话，110
民警来到现场，小区物管公
司表示砌围墙不是物管方面
的行为，但当民警找到小区

的开发商东宝实业有限公司
时，该公司工作人员表示领
导不在，他们也不知道具体
情况。民警了解到这一情况
后，当即要求工人们停止施
工，工人们只好先拆除了施
工工具，撤出了现场。

记者找到了小区物管公
司，朱主任告诉记者，对于小区
大门口处施工，物管公司并不
清楚具体情况，因为这是开发
商的决定。当记者问，开发商施
工有没有取得相关部门的审批
时，朱主任表示并不清楚。

为此记者找到了东宝实
业有限公司，该公司工作人员
表示：“我们领导和办公室主
任都出国了，你们找不到。”
记者问开发商有没有办理施
工手续时，工作人员称这要问
公司领导。记者留下联系方

式，请工作人员务必联系开发
商相关负责人，就施工一事进
行答复，但直到昨晚截稿时，
开发商仍未与记者联系。
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小区居民：没经我们同意，哪能说封就封
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李先生的新房在江宁翠

屏国际城，2月份购买了橱柜
和更衣室的更衣柜，花费了
19000元。装修好之后，新房
空了三个月，今年6月份李先
生和爱人搬进去住时，感觉一
开门就有一股很大的味道。住
了一段时间，李先生始终感到

眼睛火辣辣的，开始怀疑柜子
的板材有问题。李先生随即搬
出了新房。

李先生和居锦家公司联
系后，公司的负责人称：“材
料没有问题，可以提供质检
报告。” 随后就提供了一份

“南京翔事木业” 的刨花板
检测报告，检测报告中板材
的甲醛释放量低于国家标
准。但是李先生还是不放心，
就提出将橱柜板材送检，居
锦家公司同意了。

7月 5日，李先生拆下一

块板子送到了江苏省质量技
术监督建材产品质量检验站，
结果发现甲醛释放量超标。李
先生说，看到报告后，橱柜公
司怀疑被调包，要求第二次检
验，结果第二次检验的结果，
超标比第一次更严重。

前天上午，记者来到居锦
家公司，负责人周某说，那份
“翔事木业”的合格报告是他
们提供给业主的，但是后来发
现是工作人员搞错了，李先生
家的橱柜、衣柜用的不是翔事
的材料，而是另一家小厂的木

料。至于那家小厂的质检报
告，目前还没有。

目前李先生提出退一赔一
的要求，认为居锦家存在欺诈
行为，故意隐瞒自身产品的问
题。而周某表示，此事不存在欺
诈，他们并不知道售出产品的

甲醛超标，只是在处理问题阶
段出现了失误而已。他们可以
退货或者做甲醛治理，但是无
法承担退一赔一的代价。建邺
区消协工作人员表示，将会调
查此事。 !JKL PQR
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宋先生介绍，当时他听了

工作人员的解释后，想到自己
不能退票，于是就把多余的一
张票放在地铁进口处，然后就
进站了。宋先生有些不甘心地
表示：“一张票只有 2块钱，
并不是什么大事，可这对于我
们乘客来说，多买了票退不

掉，不就是一种浪费吗？”
为此，记者联系了南京市

地铁总公司，有关人士表示，
地铁售票与公交车刷卡购票
一样，地铁票一经售出是不能
退的，除非是因为地铁本身原
因需要退票，这种做法在全国

其他城市也是这样规定的。因
为地铁票一经售出，其里程、
次数等信息就记入电脑，地铁
站没有权限更改信息。市民如
多购了车票，可以转让给他
人，也可以在一天之内凭该票
进站乘车。

而据记者了解，广州市地

铁方面规定，为了方便市民
乘坐，单程票售出半小时内，
没有进闸记录且票内信息可
以读取的，可在购票车站办
理退票。 !JKL MNO
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秦先生的儿子两年前

从42中转到27中借读，今
年即将读高三。当时初中考
高中时，秦先生的儿子考的
是南京市42中学。为了能
让儿子有一个更好的学习
环境和条件，秦先生拿出 3
万元的择校费，将孩子送到

27中借读，而学籍还保留
在 42中。想不到去年 6
月，27中和 42中合并了，
“42中和27中已经并为第
27高级中学，儿子作为原
42中的学生，学籍也并入
现在的第 27高级中学。”

秦先生认为，学校合并之
后，就不存在所谓“择校”
问题，因此剩下的择校费，
学校应当退还。

针对这件事，记者采访
了南京市第27高级中学的
陈校长。

“这种情况有比较特
殊的历史原因，但是学校没

有理由退还择校费。”陈校
长表示，“由于政府行为，
两校合并后，42中的这个
高三年级也并入了27中的
高三年级，但在教学上还是
完全分开的。” 陈校长表
示，原42中的高三年级还

是由原 42中的老师教课，
而原27中的高三年级也是
由原班教师教课，在师资上

两部分没有交叉。“这位同
学其实享受的还是27中整

合前的师资力量，因此并不
能因为两校合并就退还其
择校费”。

陈校长告诉记者，目前
合并的两所学校师资及教学
设施还处于进一步整合中，
“今年合并后第一次招收的
高一新生，将统一享有整合
后的第27高级中学师资”。

随后，记者联系了南京
秦淮区教育局，教育局办公
室的一位工作人员表达了
和陈校长相同的观点：“这
位同学当年中考的成绩达
到的是 42中的录取分数
线，而不是27中的，他现在

享有的还是27中的师资待
遇，因此，合并后的择校费
还是不能免除的。”
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“上山时，就有一堆渣

土堆砌在两股车道的水泥
路上，我们的大客车就从道
路边沿开上了山。”导游小
张告诉记者。但当他们游玩
结束下山时，空隙被两辆白
色小面包车堵住了，渣土堆
较高，车辆无法通过。

小张好说歹说，一个男
子同意让小张的车辆驶过，
但小张身后的其他车辆却
被再次堵住。上午10点多，
有四辆车被堵在山上。“我
们正在进行野外实践，是来
看大石碑断层的。”南京大

学地球科学系的吴老师说。
83个学生在现场与堵路的
人争吵起来。

11点左右，学生们见
无法沟通，一起将其中一辆
堵路的车子搬起来，移到一
边。另外几十个学生拿着地

质锤，开始推平渣土堆。直
到 11点 10分，被堵一个
小时的车辆才通过 “路
障”，下了山。
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堵住景区山路的是周
良虎，原句容市土木建筑工

程公司的项目经理。1996
年开始，周良虎带了150多
个工人，在景区进行建设。

景区的绝大部分工程完工
之时，周良虎却发现已被拖

欠工程材料款以及工人工
资达200多万元。
“1996年，阳山碑材景

区没有大规模开发，此时南
京汤山旅游服务公司与深
圳的大斯埃实业有限公司
签订合作经营协议书，就在

此时，我们也承担了建设任
务，与大斯埃实业有限公司
进行合作。”周良虎说，“将
工程完工之后，发现大斯埃
对拖欠我们工程款的事不
予解决。”

2000年，南京市中院判

决，要求大斯埃公司补偿拖
欠周良虎的工程款。“此后，
大斯埃销声匿迹，汤山政府
给了我54万。”周良虎说，
大斯埃实业有限公司合作方
汤山旅游服务公司属于汤山
街道下属的单位，在资金还

未补偿完毕的情况下，汤山
街道又将景区作为招商项
目，引进了另一家公司操作
景区经营，而周良虎的上百
万元工程款却无法讨到。
“我已经堵了七八回

了。”周良虎说，每次堵路

都未能解决问题。
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昨天下午，在汤山街道

办事处，旅游开发办的一位
负责人称，他不清楚周良虎
堵路的最终目的，不清楚当
初法院是如何判决的，对汤
山旅游服务公司的性质也
不清楚。
“希望他们主动找我

们，景区和周良虎都要拿出
积极的态度来面对，我们只
能进行协调。”该负责人表
示，堵路的矛盾应由企业自
行解决。 'FG HI
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景区开发的遗留债务惹下麻烦
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